

# KABAR TERBARU

## Musrenbang Tingkat Kecamatan Digelar, Bati Komsos Koramil Ceper Hadir Wakili Danramil

Budyanta - [KLATEN.KABARTERBARU.CO.ID](http://KLATEN.KABARTERBARU.CO.ID)

Feb 10, 2023 - 11:36



*Musrenbang Tingkat Kecamatan Digelar, Bati Komsos Koramil Ceper Hadir Wakili Danramil*

Klatren - Bati Komsos Koramil 23/Ceper [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim0723/Klaten) Serka Gunanto mewakili Danramil menghadiri Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) 2023 Kec. Ceper bertempat di Pendopo Desa Dlimas Kec. Ceper Kab. Klaten. (9/2/2023)

Acara tersebut dihadiri Camat Ceper Seniwati. SH. MM, Bati Komsos Ceper Serka Gunanto mewakili Danramil, Kapolsek Ceper Akp. Aris joko narimo SIP, Kepala Desa Dlimas Giyatmo, Babinsa Desa Dlimas Sertu Joko W, Bhabinkamtibmas Desa Dlimas Aiptu Agus susanto, Para Kades beserta perangkat desa, BPD dan Tomas se Kec. Ceper.

Dalam sambutannya Camat Ceper Seniwati, S.E. MM mengatakan bahwa Musrenbangcam RKPD adalah tindak lanjut untuk membahas setiap pekerjaan dan tanggung jawab keuangan selama kegiatan yang sudah dikerjakan maupun yang belum selesai dikerjakan di tingkat Desa/Kecamatan.

“Kegiatan Musrenbangcam merupakan lanjutan dari Musrenbang tingkat desa yg mana akan membahas usulan-usulan dari desa titik -titik mana yg perlu di prioritaskan untuk di bangun atau di kerjakan,” ungkap Seniwati, S.E. MM.

Saat dikonfirmasi, Serka Gunanto mengungkapkan bahwa pihaknya selaku bagian dari Forkopimcam siap mendukung program-program pembangunan pemerintah di daerah, baik fisik maupun non fisik yang merupakan usulan prioritas dalam Musrenbang kali ini.

“Sesuai peran TNI melalui Satuan Komando Kewilayahan (Satkowil) dalam hal ini Koramil sebagai salah satu pendukung program percepatan pembangunan pemerintah daerah sampai tingkat desa,” pungkas Serka Gunanto

Di Kesempatannya juga, Serka Gunanto berharap dengan kegiatan Musyawarah Perencanaan Pembangunan tingkat kecamatan berharap dapat memacu percepatan pembangunan dan sumberdaya sehingga masyarakat atau warga dapat merasakan dampak dari kegiatan musren ini. (Red)